

Ludovic fabrique vos lunettes sur mesure

Ludovic est opticien et lunetier. Sur base d'une photo de votre visage et en tenant compte de vos demandes, il fabrique des lunettes sur mesure dans son atelier de la rue Ernest Allard. Votre paire de lunettes sera unique en son genre. Portrait.

Ludovic Elens, 29 ans, est opticien. Il est aussi lunetier. D'après lui, le seul du genre à Bruxelles, voire même en Belgique. Dans son atelier de la rue Ernest Allard, il fabrique des lunettes sur mesure. «Je suis opticien. J'ai toujours voulu avoir mon commerce. Mais je ne voulais pas ouvrir la même chose que tout le monde. J'ai donc cherché un concept. J'ai constaté qu'il n'existait pas, à Bruxelles, de lu-

netier qui fabrique les lunettes de A à Z sur mesure». Concrètement, comment se passe la création d'une paire de lunettes sur mesure? «Je pars d'une photo du visage de la personne. Je cible également le caractère de la personne. Une personne discrète va porter des lunettes à son image. Au contraire quelqu'un d'extraverti va avoir besoin de lunettes plus flash, plus imposantes. Sur la photo, je dessine plusieurs modèles. Ensuite, le client essaye les modèles et on peut encore faire des modifications. Une fois que nous sommes d'accord, je passe à la réalisation. Chaque client peut être assuré d'avoir un modèle unique», développe notre interlocuteur.

«Sur-mesure à partir de 800 euros»

Outre le modèle, vous pouvez également choisir la matière, la couleur ainsi que les branches et

les charnières. «Cela prend une à deux semaines pour réaliser une paire», précise-t-il. Mais ce style de lunette a un coût. «Pour les essentiels de l'optique qui sont les modèles que je propose en vitrine, c'est à partir de 450 euros. Pour le sur-mesure, c'est à partir de 800 euros».

Pour devenir artisan lunetier, Ludovic a suivi une formation en France. «J'ai été me former dans le Jura chez les meilleurs ouvriers de France. Ils ont créé une petite école très exclusive. Nous étions que quelques-uns à suivre la formation intensive», commente Ludovic qui travaille depuis dix ans comme opticien dans différentes maisons reconnues.

Si notre lunetier a choisi le quartier du Sablon pour installer son magasin, ce n'est pas par hasard. «Au Sablon, ce sont des gens qui viennent pour dénicher



Le seul artisan lunetier du genre à Bruxelles.

et chercher des tableaux haut de gamme. Ils cherchent quelque chose d'innovant. C'est un type de public qui pourrait adhérer à mes lunettes», souligne-t-il.

Ludovic garde les gabarits de chaque paire qu'il fabrique, au cas où, le client souhaiterait refaire une paire à l'identique.